



# Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

## **Nico Höttges in der Vollversammlung der Bergischen IHK**

40.000 Unternehmen im Bergischen Städtedreieck hatten aus 141 Kandidatinnen und Kandidaten ihre Favoriten für die Vollversammlung der Bergischen Industrie- und Handelskammer Wuppertal-Solingen-Remscheid zu wählen.

TMV-Präsident Thomas Kroker freut sich sehr darüber, dass der neue Büroleiter des TMV Nico Höttges erneut in die Vollversammlung berufen wurde: „Der IHK tut es gut, von seinem fast 40-jährigen Fachwissen als selbständiger Taxiunternehmen profitieren zu können, uns als TMV tut es gut, unser Netzwerk in die IHK zu festigen. Es ist unsere feste Überzeugung als TMV, dass wir nur im Verbund mit anderen Wirtschaftsverbänden die Interessen der mittelständischen Taxi- und Mietwagenbranche in den Regionen, in den Ländern und auf Bundesebene vertreten können.“

Nico Höttges, der damit seine dritte Amtszeit antritt, ist auch sehr glücklich über seine Wiederwahl: „Diese enge Verbindung zur IHK im Bergischen Städtedreieck kann nicht nur einen Mehrwert für die Taxiunternehmer im Kammerbezirk, sondern auch für den Taxi- und Mietwagenverband in Deutschland sein. Und ich freue mich, meine Expertise als Unternehmer, langjähriger Vorstand in Wuppertal, als Stellv. Landesvorsitzender der FPN und als neuer Büroleiter des TMV bei der IHK einbringen zu können.“

Für den TMV-Hauptgeschäftsführer Patrick Meinhardt sind die Mitgliedschaften in den IHK-Vollversammlung und in den IHK-Verkehrsausschüssen von zentraler Bedeutung: „Es ist absolut klasse, dass Nico Höttges erneut das Vertrauen der Unternehmer der Bergischen IHKs erhalten hat. Das Netzwerk der IHKs wird auch in der Auseinandersetzung mit den Raubtierkapitalisten von Uber & Co immer wichtiger, um mit den anständigen Unternehmen zusammen für die Prinzipien der Sozialen Marktwirtschaft und damit der IHKs zu kämpfen.“